



LUZ VERDE PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL VIAL QUE DARÁ CONTINUIDAD A LA AVENIDA DE LOS MORANCOS DE TRIANA

María Eva Corrales apuntó los beneficios que este nuevo vial ofrecerá a los ciudadanos conectando los suelos que crecen en el margen derecho de la Feria, y ofreciendo una mejor reordenación del tráfico en la zona del recinto ferial

La portavoz municipal del equipo de Gobierno, María Eva Corrales Caballero, ha anunciado la aprobación por parte de la Junta de Gobierno Local del proyecto de construcción del vial V5 que dará continuidad a la avenida Morancos de Triana y transcurrirá paralelo a la avenida Príncipes de España.

La Junta de Compensación del sector R7, en el que se incluye este nuevo viario que ocupará una superficie de 14.089 metros cuadrados, será el encargado de hacerse cargo de esta actuación y financiar las obras de este proyecto, que ha sido elaborado por parte de la Oficina de Planeamiento del Ayuntamiento de Rota, bajo la dirección de José Tomás Ceballos.

La portavoz del equipo de Gobierno, que destacó el avance que el Ayuntamiento está llevando a cabo a la hora de conectar mediante amplios viales los distintos sectores de los nuevos suelos que se desarrollan en la localidad, anunció que será la empresa Firmes y Carreteras, a través de la Junta de Compensación del R7, la que ejecute esta obra que están presupuestada aproximadamente en 1.250.000 euros.

Como responsable municipal de la Oficina de Planeamiento, María Eva Corrales, destacó la trascendencia y repercusión que tiene la apertura de este viario para seguir dando agilidad y proyección a la circulación en toda esta zona de nuevos suelos en los que crece la localidad.

Además, la portavoz municipal hizo hincapié en los beneficios que este nuevo vial conllevará de cara a celebraciones como la de la Feria de Primavera. En este sentido, aclaró que con este nuevo vial se podrá reordenar el tráfico de salida y entrada para la multitud de personas que visitan esta Feria, una reordenación que como manifestaba la portavoz municipal, se ha ido estudiando y adaptando durante la anterior legislatura a medida que se iban desarrollando los nuevos suelos con el fin de ofrecer más posibilidades de acceso al recinto ferial a los ciudadanos, y que se mejorará y de alguna forma se culminará con la apertura de esta nueva avenida.

La ejecución de este nuevo vial viene a sumarse a la construcción de los seis grandes viales proyectados para comunicar los suelos urbanizables programados, y de las que hasta el momento se han llegado a construir cuatro, concretamente el viario V1, que va desde la avenida de Europa hasta el parque Laguna del Moral, conectando con la Avenida de los Toreros; el V2, que va desde el parque Laguna del Moral por la trasera del colegio Pozo Nuevo a la altura de la calle Saetero Antonio Remolino; el V3 que continúa desde la anterior calle hasta la Avenida Morancos de Triana, y que junto con el V2 forma la Avenida Castilla La Mancha; y el V4 que transcurre por la avenida de los Morancos de Triana.

De esta forma, los viales ya ejecutados se traduce en la construcción de un 64,18 % del los 79.729 metros cuadrados que suponen el total de la superficie que ocuparán estos seis grandes tramos de avenidas, por lo que quedaría por construir un 35,81 % que corresponde a las superficies de los viarios V5, del que ya se ha aprobado el proyecto, y V6 que desembocará en las inmediaciones de Punta Candor.

Rota, 26 de octubre de 2007

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
